

Michael Buyck est diplômé de la Faculté de Médecine de Genève (2012), spécialiste en Pédiatrie (2017) et en Médecine d'Urgence Pédiatrique (2023) après une formation post-graduée en Suisse et au Canada. Sur le plan clinique, il est Médecin Adjoint du Service d'Accueil des Urgences Pédiatriques des HUG depuis 2023 où il exerce comme clinicien et superviseur.

Passionné par l'enseignement, il se forme en éducation médicale avec l'obtention d'un DES en Pédagogie par la Simulation (2021) et d'une Maîtrise en Éducation Médicale (2022) à l'Université de Montréal, Canada, et il réalise actuellement son PhD en Éducation Médicale à l'Université de Genève.

Ses projets d'enseignement et de recherche se focalisent sur la supervision en milieu clinique aussi bien en prégradué qu'au post-gradué, ciblant tant les apprenants (étudiants, médecins internes ou CDCs) que les formateurs. Parmi ses domaines de prédilection, il s'intéresse à l'implantation des Entrustable Professional Activities (EPA) au prégradué et à leur développement pour le post-gradué.

Il devient responsable adjoint du PCSE en 2024 après des années comme intervenant dans les différents ateliers et sessions de coaching.